
PROVINCE DE QÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE SECONDAIRE NATAGAN 

 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 
ORDINAIRE DU 8 NOVEMBRE 2016 

 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire Natagan tenue au 

local 310 le huit novembre deux mille seize. 

 

PRÉSENCES 

 

  Mmes 

   Lucie Rajotte 

   Annick Bussières 

   Chantal Picard 

   Mélanie Fiset 

   Valérie Veilleux 

   Joanie Laplante 

   Valérie Rivest 

   Karianne Labbé 

    

  M. 

   Mario Massé 

 

ABSENCES Étaient absent(e)s : 

  M. 

   Charles Rouillard 

  



ADOPTION  C.E. 724-16   IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

ORDRE DU   Mme Chantal Picard; 

JOUR     QUE l’ordre du jour de cette réunion est adopté tel que 

présenté. 

ADOPTÉE 

 

ADOPTION DU   C.E 725-16  IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

PROCÈS-VERBAL  Mme Valérie Veilleux  

DU 13 JUIN 2016     QUE le procès-verbal soit adopté tel que présenté. 

ADOPTÉE 

 

 

4. Lettre d’invitation à nos commissaires du secteur : 

Un courriel sera envoyé à Mme Grenier, afin qu’elle puisse assister aux C.E. La direction s’en 

occupera.  

 

5. Adoption des règles de régie interne 

 

ADOPTION  C.E. 726-16  IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

RÈGLES  Mme Mélanie Fiset  

RÉGIE INTERNE     QUE les règles de régie interne soient acceptées. 

ADOPTÉE 

6. Adoption du budget du conseil d’établissement 2016-2017  

 

ADOPTION  C.E. 727-16  IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

DU BUDGET  Mme Karyanne Labbé 

C.E. QU’UN budget de 500$ soit accepté. S’il y a des 

surplus, le C.E. décidera à quelle comité ils seront 

données. 

ADOPTÉE 

7. Adoption du calendrier de travail du C.E. 

 

ADOPTION  C.E. 728-16  IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

CALENDRIER DE          Mme Valérie Rivest 

TRAVAIL DU C.E. QUE le calendrier de travail du conseil 

d’établissement soit accepté tel que proposé. 

ADOPTÉE 

8. Dénonciation d’intérêt, s’il y a lieu : 

M. Massé Présente le document de dénonciation d’intérêts. 



9. Adoption de l’état des résultats 2015-2016 

 

ADOPTION DE  C.E. 729-16  IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
L’ÉTAT DES  Mme Annick Bussières 
RÉSULTATS     QUE l’état des résultats soit accepté. 
2015-2016          ADOPTÉE 
 
 
10. Adoption des sorties éducatives 2016-2017 
 
ADOPTION  C.E. 730-16  IL EST RÉSOLE, sur proposition de 
SORTIES  Mme Joanie Laplante 
ÉDUCATIVES     QUE les différentes sorties éducatives soient  
2016-2017  acceptées. 

ADOPTÉE 
a) Directions 

 
1. Critères d’inscription CSH 2017-2018 

M. Mario Massé présente les critères aux membres 
du C.E. 

2.   Mesure 3 
 Cette année, Natagan a reçu près de 30000$ pour 

offrir des services, de l’aide APRÈS l’école. Nous avons 
choisi d’offrir de l’aide en mathématique, avec Mme 
Audrey-Ann Lepage, et en français, avec Mme Julie 
Bois. Par contre, il faut offrir le transport. 

 
b) Représentants des enseignants : 

 
1. Halloween 

 
Bravo Mme Dany pour  ton beau travail. Le personnel 
et les élèves ont vraiment apprécié! 

 
2.  Tableau AAI 

 
Il y a un tableau de fait pour afficher les temps 
d’atelier. Mme Bussières organise le tableau à toutes 
les semaines. 
 

3. Groupe FMSS 
 

Valérie Veilleux est l’enseignante/superviseure de 
stage. Les commentaires des gens du milieu sont 



positifs. Les entrepreneurs apprécient aussi. Ils 
démontrent une très belle ouverture! En classe, même 
fonctionnement qu’aux adultes avec encadrement plus 
serré. Les élèves font du travail modulaire dans des 
cahiers et ont des échéanciers à respecter. Valérie a 
créé un bulletin maison qui comprend les 3 matières de 
base plus la Préparation au marché du travail. 

 
4. Remise des bulletins 

 
La remise des bulletins est prévue le Jeudi, 17 
novembre 2016 de 15h30 à 17h00 et de 18h00 à 20h00 
 

5. Financement 
a. Épices : près de 1000$ de profit. 
b. Tupperware : Plus de 1300$ de profit. 
c. Bingo-cadeau : Dimanche le 13 novembre 2016 
d. Catalogue : Plus de 1000$ de profits 
e. Vente de fromage : ? 
f. Pâtisseries : 4 déc.? À suivre 

 
6. Activité d’émulation 

 
Les élèves iront peut-être voir un match Foreur vs 
Huskies.  
 

7. Film 1 :54 
 

Nous irons peut-être voir le film à Amos. Mme Garneau 
s’occupe de l’activité. 
 

8. Période d’étude 
 

Les périodes d’études débuteront le 23 novembre, les 
mercredis, de 10h50 à 11h20. 
 

9. Les CAP 
 

Projet de Mme Nancy Letourneau. Nous travaillerons en 
Communauté d’apprentissage professionnelle 
primaire/secondaire. Les professeurs de mathématique 
et de français se rencontrent pour discuter de 
méthodes de travail communes. Projet très intéressant. 
 



c) Représentant des professionnels : 
 
 

d) Représentant des élèves : 
 

1. Bingo : 
 

Valérie Rivest et Pierre Champagne ont bien travail. 
Pour préparer le bingo.  
 

2. Cantine : 
 

Les ventes vont bien! 
 

3. Dispo de Valérie :  
 

Valérie a complété son anglais, donc elle a 
beaucoup de disponibilité. Elle passe du temps avec 
les maternelles 5ans et aide aux différents projets 
de l’école. 
 

4. Discussion sur la qualité du français écrit dans les 
examens et les travaux. 

 
11.  Correspondance : 

Aucune correspondance 
 

12.  Questions du public : 
Aucune question 
 

13.  Varia : 
 
 
14. Levée de la rencontre : 

 
LEVÉE DE   C.E. 731-16   IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
L’ASSEMBLÉE   Mme Lucie Rajotte 
        QUE la rencontre soit levée. 
    Il est 20 heures 14 

ADOPTÉE 
 
 

______________________ ________________________ 
    Lucie Rajotte, Présidente            Mario Massé, Directeur 


